



VANEAU
Luxury Real Estate

3 Pièces

56 m²

Réf. 85261857

710 000 €

Paris 15^{ème}

Appartement à vendre (75015)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vaugirard / Blomet niveau Mairie. Vaneau vous propose cet appartement 2 / 3 pièces de 55,2 m² loi Carrez en parfait état, calme et lumineux avec balcons, au 2ème étage avec ascenseur d'un immeuble en pierre de taille de standing et très bien entretenu. Il se compose d'une entrée qui dessert la double réception (divisible pour une 2ème chambre) avec deux balcons et par le dégagement, une chambre spacieuse avec balcon, une cuisine équipée, une salle d'eau, un wc séparé. Nombreux rangements. Parquet d'origine, moulures et cheminée prussienne habillent cet appartement habitable immédiatement. ...

Vaugirard / Blomet closed Mairie. Vaneau propose 2/3-room apartment of 55,2 sqm in perfect condition, quiet and bright with balconies, on the 2nd floor with elevator of a very well-maintained and luxury freestone building. Entrance leads to a 25 m² living room (divisible for a 2nd bedroom) with 2 balconies, and via the hallway to a spacious bedroom with balcony, a fitted kitchen, a shower room and a separate toilet. Plenty of storage space. Original parquet flooring, moldings and Prussian fireplace make this apartment immediately habitable. Individual electric heating and very low condominium ...

AGENCE VANEAU SEVRES-LECOURBE

58 rue Lecourbe - 75015 PARIS 15EME

[Contacter l'agence](#)





VANEAU
Luxury Real Estate



VANEAU
Luxury Real Estate

www.residences-immobilier.com



VANEAU
Luxury Real Estate



VANEAU
Luxury Real Estate